





## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## LA COOPÉRATION ESPAGNOLE ENVOIE 30 TONNES D'AIDE HUMANITAIRE EN HAÏTI

Une contribution de 250 000 euros à la Fédération internationale des sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge pour cette urgence ; l'envoi de fournitures médicales et d'un soutien d'urgence en matière d'eau et d'assainissement pour prévenir les maladies, constituent l'aide officielle espagnole.

## Port-au-Prince, le 20 août 2021

L'Espagne, par l'intermédiaire de l'Agence espagnole de coopération internationale au développement (AECID), contribuera à hauteur de 250 000 euros à l'appel lancé par la Fédération internationale des sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge (FICR) pour répondre à la crise humanitaire provoquée par le tremblement de terre de magnitude 7,2 survenu dans le sud-ouest du pays le 14 août.

Le tremblement de terre a déjà fait plus de 2 100 morts et plus de 12 000 blessés, et ces chiffres devraient continuer à augmenter au fur et à mesure que les opérations de sauvetage se poursuivent. Entre-temps, on estime que 137 000 familles sont directement touchées, en termes de destruction de leur maison; 500 000 personnes ont besoin d'une assistance humanitaire et quelques 10 000 d'entre elles ont besoin de soins médicaux.

L'AECID prévoit également d'envoyer par avion, dimanche matin, des fournitures médicales - exigées par le gouvernement haïtien dans sa demande d'aide internationale. Organisé par l'Agence espagnole de coopération internationale au développement (AECID), cet envoi comprend 21 tonnes d'aide composée de fournitures médicales, de bâches, de kits de cuisine de base et de matériel de purification de l'eau et d'assainissement. Les 9 autres tonnes sont fournies par Acción contra el Hambre, la Croix-Rouge espagnole et Médicos Mundo, qui travaillent sur le terrain.

L'avion décolle demain, samedi, de la base aérienne de Torrejón de Ardoz à Madrid, et arrivera à Portau-Prince tôt dimanche matin. Cette opération d'aide d'urgence espagnole fait partie des opérations dites "Team Europe", cofinancées par le mécanisme européen de Protection Civile de l'UE, qui cofinance 75 % du coût du transport de l'aide.

Dès le début de la tragédie, le Bureau d'Action Humanitaire de l'AECID a été en contact avec l'Ambassade d'Espagne en Haïti, ainsi qu'avec le Bureau de Coopération Technique de l'AECID dans le pays pour évaluer la situation et les actions possibles pour aider à soulager la situation d'urgence subie par la population haïtienne.

Enfin, l'Agence apportera une réponse directe dans le domaine de l'eau et de l'assainissement pour appuyer la gestion des équipements d'épuration des eaux fournis précédemment par la Coopération espagnole à la Direction Nationale d'eau Potable et d'Assainissement d'Haïti (DINEPA). Ce soutien se compose d'une station de traitement d'eau portable et d'une mission de soutien technique de trois spécialistes WASH de l'équipe START, qui sont déjà dans le pays. Cette action vise à permettre à la population la plus vulnérable d'avoir accès à l'eau potable et à l'assainissement. En plus, 4 espagnoles participent dans une autre mission de déploiement EUCP, envoyé par ECHO comme une partie de la réponse de l'Europe face à ce désastre naturel.